## Nouvelle république du jeudi 15 novembre 2018

## mazières-en-gâtine

## Le salon de coiffure change de mains



Floriane Poussard, nouvelle propriétaire du salon de coiffure Instinct naturel, en présence de son apprentie Lonie.

Floriane Poussard, a repris le salon de coiffure, rue de la poste, anciennement Mazi'hair. Depuis le lundi 29 octobre, ce dernier a rouvert sous le nom « Instinct naturel ». Floriane Poussard, 31 ans, réside à Béceleuf. Salariée dans un salon de coiffure à Niort depuis 16 ans, elle a décidé de prendre de nouvelles responsabilités en ouvrant son premier salon. Diplômée d'un CAP, brevet professionnel et brevet de maîtrise en coiffure. Elle souhaite, pour les sham-

poings et les couleurs, travailler avec des produits naturels, issus de produits biologiques, introduisant des huiles essentielles. Elle va également proposer un service barbier après avoir suivi « une formation depuis trois ans ». « Les horaires d'ouverture et le numéro de téléphone restent inchangés », précise Floriane Poussard, accompagnée de Lonie, apprentie en première année.

L'Instinct Naturel, 4, rue de la Poste à Mazières-en-Gâtine. Tél. 05.49.63.20.50.

